

# ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775  
Eugene - Oregon - 97401  
U.S.A.

Case postale 108  
(CH) 1401 Yverdon-les-Bains  
SUISSE

## Lettre du Mois Janvier 2024

Chers frères et sœurs,

Quels que soient les problèmes passagers, nos pensées et notre affection pour vous ne diminuent pas; vous n'êtes pas oubliés dans nos prières. Nous vous remercions du fait qu'il en va de même de votre part pour nous tous.

Chaque année, lorsque je vous écris quelques mots pour la lettre du mois de janvier, je pense que c'est la dernière fois, vu mon âge. Toutefois, jusqu'à ce jour, Dieu n'a pas voulu qu'il en soit ainsi. Lui seul sait jusqu'à quand.

J'avais un père qui, dans sa vieillesse, aimait beaucoup lire et s'occuper manuellement. Mais un cancer l'a rendu aveugle pendant les dernières années de sa vie. Comme il vivait seul, j'allais fréquemment lui rendre visite. Je lui ai posé une fois cette question: "Ne trouves-tu pas le temps long alors que tu ne peux ni lire ni t'occuper comme avant?" Il m'a répondu: "Non, j'ai au moins le temps de prier."

Jésus-Christ a dit que Ses appelés, qui resteraient fidèles, rencontreraient des situations qui entraîneraient dans leurs vies toutes sortes de circonstances. Pendant ces expériences que nous faisons, Dieu mesure le degré de notre foi. Car nous avons été appelés à développer une confiance sans réserve en Dieu le Père, en Son Fils Jésus-Christ et en le mode de vie qu'ils nous ont donné de comprendre. Cela demande de notre part beaucoup de persévérance et de volonté, ce qui est parfois terriblement difficile, et même impossible si nous ne prenons pas le temps de prier. Voilà la raison des exhortations de Jésus-Christ: "Veillez donc et priez en tout temps . . ." (Luc 21:36) et "par votre persévérance vous sauverez vos âmes" (Luc 21:19).

Prenons-nous le temps de prier? Et si nous le faisons, comment prions-nous? Nous approchons-nous de Dieu avec un cœur appesanti par les soucis de la vie ou par des excès de toutes sortes? Ou, au contraire, ressentons-nous un contact étroit avec Dieu le Père et Son Fils Jésus-Christ?

Jésus-Christ, lorsqu'Il a vécu dans Son corps de chair, a connu la force de caractère qu'il fallait pour ne pas se laisser aller au découragement. Ceux qui veillent à vivre le plus parfaitement possible le mode de vie que Dieu a donné, reçoivent la force nécessaire. Ils sont victorieux parce qu'ils appliquent l'exhortation de Jésus-Christ: "Priez en tout temps." Cela demande de la persévérance, de la patience. Cela règle la force de chacun de nous alors que nous traversons les événements qui s'abattent sur nos vies.

Lorsque nous prions, éprouvons-nous vraiment la communion avec Dieu le Père et Son Fils Jésus-Christ? Ou notre esprit est-il à la dérive parce que nous sommes encore imprégnés des styles de vie de ce monde? Jésus-Christ dans la chair—notre exemple—ne pouvait pas affronter toutes les choses dont Il a dû faire l'expérience, sans entretenir une relation étroite avec Son Père. Dans Son instruction sur la prière, Il nous dit: "En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les païens, qui s'imaginent qu'à force de paroles ils seront exaucés" (Matthieu 6:7). Ne multipliez pas de vaines paroles! Autrement dit tout ce que nous disons, demandons, est juste et sincère, exempt d'hypocrisie ou d'égoïsme. Nous reconnaissons nos besoins et nous nous souvenons comment Christ nous rassure pour enlever tout doute de notre esprit: ". . . votre Père sait de quoi vous avez besoin, avant que vous le lui demandiez" (Matthieu 6:8).

Le but de la prière, ce n'est donc pas seulement demander à Dieu certaines choses mais aussi garder avec Lui une relation intime. Jésus-Christ nous montre que lorsqu'Il a vécu dans la chair en tant que Fils de l'homme, il Lui était indispensable d'avoir ce contact étroit et intime avec Son Père, comme un petit enfant qui donne la main à ses parents. Nous voyons que dans un cas, Il a remercié Son Père avant d'être exaucé: ". . . Père, je te rends grâce de ce que tu m'as exaucé. Pour moi, je savais que tu m'exauces toujours . . ." (Jean 11:41–42). Lazare était encore étendu dans son tombeau! "Je sais que tu m'exauces toujours" a affirmé Christ. "Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui [mais à quelle condition?], parce que nous gardons ses commandements et que nous faisons ce qui lui est agréable" (I Jean 3:22). "Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et . . . pour être secourus dans nos besoins" (Hébreux 4:16).

Ainsi, lorsque nous prions, nous devons bien analyser notre attitude. Quel est notre état d'esprit? Quel est le contenu de nos prières? Manquons-nous de foi? Nos prières, sont-elles égoïstes? Ou adressons-nous des prières sincères en pensant aux autres, en demandant à Dieu: "que ton règne vienne; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel" (Matthieu 6:10)? Dans cet exemple, cette demande précède les autres.

Au plus fort de l'épreuve, Jésus-Christ, connaissant les heures pénibles et douloureuses qui étaient devant Lui, a prié en disant: ". . . Mon Père, s'il est possible, que cette coupe s'éloigne de moi! Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu

veux" (Matthieu 26:39). Avons-nous cette orientation lorsque nous demandons quelque chose à Dieu? Croyons-nous vraiment qu'Il est en mesure de comprendre nos problèmes et nos besoins, et qu'Il exaucera nos prières comme Il le veut et quand Il le veut?

L'exemple de Jésus-Christ nous montre ici que sans la prière, il est impossible de tenir le coup et de manifester de la foi, de la confiance en Dieu. C'est pourquoi Christ ne cesse de nous exhorter: "Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation; l'esprit est bien disposé, mais la chair est faible" (Matthieu 26:41). Ne nous relâchons pas dans nos prières. Appliquons-nous à être suffisamment proches de Dieu. Il n'abandonne pas les Siens et une merveilleuse promesse leur est faite: "Tout ce que vous demanderez avec foi par la prière, vous le recevrez" (Matthieu 21:22). Comme Il le veut et quand Il le veut! Soyons sensibles à la grandeur, à la bonté de notre Père céleste et de Son Fils Jésus-Christ.

A vous tous, nos salutations les plus fraternelles et respectueuses.

Votre frère en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat